



El presidente del Parlamento, Manuel Gracia, con el Defensor del Menor, José Chamizo, ayer. / JESÚS MORÓN

Comedores escolares en verano

S. M. / Sevilla

El Defensor del Pueblo andaluz, José Chamizo, pidió ayer que se abran los comedores escolares en algunos barrios deprimidos cuando se acaben las clases en verano porque «hay niños que la única comida que hacen al día» es ésta.

Por razones de pobreza, estos niños por la noche ya no toman

una cena «formal», por lo que Chamizo apostó porque los comedores escolares permanecieran abiertos en verano o se buscara otra solución para que los niños tuvieran un sitio donde comer todos los días en determinados barrios deprimidos.

Para el Defensor del Menor de Andalucía, los servicios complementarios de los cole-

gios, como el transporte escolar y los comedores, son un «logro del sistema» y abogó por resolver la situación de «numerosos centros concertados», que todavía carecen de comedor.

El Informe del Defensor del Menor da cuenta de los 1.376 expedientes tramitados en 2011, de los cuales 1.298 fueron promovi-

dos de parte y 78 de oficio por la institución.

Con respecto al año anterior, el número de quejas subió en 964. La tendencia ascendente se ha reflejado también en las consultas al Teléfono del Menor, que suman 736 frente a las 682 de 2010.

El año 2011 está «marcado por la crisis» y muchas de las quejas se encuentran «directa o indirectamente» relacionadas con ella.